



La empresa Insa se instalará en el Parque Científico de la Usal y creará 200 empleos

lcal

SALAMANCA- La empresa Insa, dedicada al desarrollo y gestión de sistemas informáticos, se instalará en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca y sumará 200 puestos de trabajo a los más de 500 que están consolidados en esta infraestructura dedicada al emprendimiento en el área de la innovación y la tecnología.

En concreto, estimaron que pasará a formar parte de estas instalaciones a finales del mes de abril o principios de mayo, por lo que el parque continuará su proceso de expansión para seguir acogiendo empresas interesadas en formar parte del mismo.

En la actualidad, tiene una ocupación del 95 por ciento, lo que significa más de 6.000 metros cuadrados dedicados al emprendimiento, que se suman a los utilizados para los grupos de investigación que realizan también su labor allí.

Insa no es la única empresa que se ha sumado a este proyecto, ya que en el último trimestre se han incorporado o renovado los contratos de 13 firmas y acoge a un total de 42 empresas.

El 60 por ciento de estas compañías se dedican al desarrollo de las tecnologías de la información y el conocimiento, un 20 por ciento a proyectos en el ámbito de la biotecnología y un 10 por ciento a consultoría y formación.